

Olbrück-Rundschau

(Nr. 35/2006 vom 30. August 2006)

Nr. 35/2006

OLBRÜCK RUNDSCHEAU

31

MSC Kempenich – Frank Färber siegte in Oberehe

4. Lauf zur Kart-Clubmeisterschaft

Am Mittwoch, 16. August, endete die Sommerpause in der Kart Clubmeisterschaft. Mit 18 Startern fand sich das bis jetzt größte Feld zum 4. Lauf auf der Kartbahn in Kerpen ein. Begleitet wurden sie von unserem Fotografen Udo Hantel und einer kleinen Fangruppe. Die Startaufstellung zum zweiten Lauf der Freiluft-Saison erfolgte entsprechend der Platzierung in der Meisterschaft. Damit befand sich das Feld im B und B – Sandwich zwischen Benedikt Bell und Thomas Baumeister.

Von Beginn an wurde das Rennen von Guido Michels dominiert. Kurz nach dem Start übernahm er die Führung, die er bis zum Ende des Rennens inne hatte. Der Rennerlauf an sich war durch diverse Positionskämpfe und Überrundungen gekennzeichnet. Hart umkämpft war die Position des Jägers des Feldes. Diese konnte Heinz-Bernd Baumeister trotz runderlanger Anstrengungen nicht an Thorsten Kabuth abgeben. Gewonnen wurde das Rennen von Guido Michels. Die weiteren Podiumsplätze wurden von Benedikt Bell und Thorsten Herrmann belegt.

Nach dem 4. Lauf ergibt sich nun folgendes Bild in der Meis-



Am Schluss war's auch lustig. Thorsten Kabuth vor Heinz-Bernd Baumeister.
Foto: privat

terschaft. Benedikt Bell verteidigt, mit einem Zehntelpunkt Vorsprung vor Guido Michels, die Führung in der Meisterschaft und in der Floh-Klasse. Die Klasse XL wurde von Otto Gros vor Edwin Schlich und Jochen Lau gewonnen. Edwin Schlich führt die Wal-Klasse nach wie vor an. In der Klasse Jugend erfolgte der Zieleinlauf in der Reihenfolge Janosch Gros vor Kevin Müller und Thomas Baumeister. Nichts desto trotz bleibt Kevin Müller der Führende bei den jungen Wilden.

DAMCV Moto-Cross in Ohlenberg

Am 19./ 20. August führte der

MCC Ohlenberg seine Läufe zur Meisterschaft des Deutschen Amateur Moto-Cross Verbands (DAMCV) durch. Für den MSC Kempenich war Sven Ellingen mit seiner Suzuki RM 250 in der Klasse National 250/ 500 ccm am Start. In Ohlenberg erwischte Sven Ellingen einen rabschwarzen Tag. Im ersten Lauf lief seine Maschine nicht. Im zweiten Lauf lief es bei ihm nicht. Mehr wie ein Punkt in der Tages- bzw. 4 Punkte in der Meisterschaftswertung waren für ihn diesmal nicht drin.

35. ADAC-Rallye Oberehe

Am 19. führte der MSC Oberehe seine Rallye in der 35. Auflage

durch. Erstmals wurde die Rallye rund um Hillesheim ausgetragen. Mit knapp 110 Fahrzeugen war ein starkes Feld am Start.

Der MSC Kempenich wurde durch sein Neuwieder Rallye Abteilung vertreten. Bei Frank Färber saß diesmal Oliver Schumacher auf dem heißen Sitz des Mitsubishi Lancer Evo VIII. Marc und Alexandra Färber waren mit ihrem Mitsubishi Lancer Evo IV am Start. Klaus und Christine Göller bewegten ihren Ford Sierra Cosworth über die sechs Wertungsprüfungen (WP).

Die Rallye entwickelte sich schnell zu einem Bruderduell da der Mifavorit Willi Stumpf schon nach der ersten WP mit Motorschaden ausfiel. Die Brüder Färber lieferten sich bis zur WP 4 einen packenden Kampf. Ein beinahe Überschlag von Marc und Alexandra Färber brachte Frank den entscheidenden Vorsprung, den er bis ins Ziel behielt. Klaus und Christine Göller belegten bis zur Halbzeit einen sehr guten zweiten Platz in der Gruppe G. Durch einsetzende Regen verwandelten sich die WP's in reine Rutschbahnen. Den widrigen Witterungsbedingungen mussten die Beiden Tribut zollen konnten aber die Rallye als guter Gruppen vierter beenden.